

我孫子第三小学校 学校だより

Sunshine



学校 HP <http://ncsv.school-abiko.jp/abk3/htdocs/>

学校教育目標

**自ら学び 支え合い
たくましく生きる子の育成**

令和5年度 7月号

TEL 7184-1171

「子供が主語の学校に」



先日、第一校舎の昇降口のつばめの巣が落ちて、雛が瀕死の状態になっていました。ふと隣をみると、もう一つ空っぽの巣があったので、雛をその中へ入れて様子を見ていました。最初は警戒をしていた親鳥も餌を運び、元気になった雛たちが無事に巣立っていきました。そんな発見を「校長先生！あのね、つばめの雛がね・・・！」と教えてくれる三小の子供たちです。

もう一つ、校長室での一コマを紹介したいと思います。「今年の児童会活動は、一味違う！」、そう思わせてくれる出来事がありました。児童会役員のメンバーが、私の承認を受けるために自分たちがやりたいと考えている活動についてプレゼンテーションに訪れました。相手を説得する話し方、想いをわかりやすく伝える方法、実物やフリップを使用した視覚による効果など、さまざまな教科での学びが見事に実際の生活に活かされた一場面でした。「よりよい三小にしたい！」「三小のみんなが楽しく学校生活を送れるようにしたい！」、そんな彼らの思いがひしひしと感じられました。何より主体的な、児童発信の提案であることを嬉しく思います。“持続可能な社会の創り手”として、これからの予測困難な社会を切り拓いていく力を子供たちに育てていくという学校の使命を改めて感じています。「主体的に学び 支え合い たくましく生きる子」の学校教育目標の具現化に向けて、これからも保護者・地域の皆様とともに取り組んでいきたいと思っています。

1学期も残すところ登校日は、13日間となりました。これまで子供たちが元気に学校生活を送ることができたのは、保護者の皆様、地域の皆様に安心して登校できる環境作りに多大なるご理解、ご協力をいただいたお陰です。心から感謝を申し上げます。ありがとうございました。

夏期休業中は、日常の生活が、学校生活中心から家庭や地域中心の生活となります。ご家庭や地域で過ごす時間が増え、今年は昨年より様々な行事に参加する機会も増えると思います。いろいろな経験を通して、有意義な夏休みをお過ごしください。心の栄養をたくさん蓄えて9月1日の始業式の日には子供たちが元気に登校し、「楽しい夏休みだったよ。」と会話に花が咲く一日になることを楽しみにしております。引き続き、本校の教育活動にご理解、ご協力をよろしく願います。

校長

お待たせしていた水泳学習が始まりました。昨年度、ろ過機が新しくなったこともあり、水はとてもきれいです。水中での運動を発達段階にそって経験させるとともに、水中での安全に関する体験をさせていきます。

